



みどりの風



令和8年1月26日発行

「飛躍」

校長 塩津 一弘

皆さん、令和8年、新年を新たな気持ちで迎えたことと思います。今年もよろしくお願ひします。

さて、今年は60年に一度の「丙午」。太陽を表す「丙」と、強い成長を表す「午」の組み合わせは、努力が目に見える「成果」となって表れる年をと言われています。

この「午」の持つ勢いに重なるのが、生徒会スローガン「絆友躍進」にある「躍進」ということばです。馬が元気よく大地を駆けめぐるように、生徒たちにも大きく飛躍し、学校全体が活気に満ちあふれてほしいと思います。そんな願いを、始業式でも話をしたところです。

この素晴らしい午年を、地域、保護者の皆様方のご期待に応え、生徒ともに輝く年にしたいと考えます。引き続き、あたたかいご指導ご支援のほどよろしくお願いいいたします。



令和8年スタート



新しい年が明け、活気ある子どもたちの声が学校に戻ってきました。1月14日には姶良地区民生委員・児童委員協議会の皆様による、新年最初のあいさつ運動が行われました。厳しい寒さの中、通学路の各所に立って「おはよう！」「今年も頑張ろう

ね」と温かい声をかけてくださる皆様の姿に、子どもたちも自然と笑みがこぼれ、背筋が伸びる思いだったようです。地域の皆様の温かい見守りのおかげで、子どもたちが安全に、そして安心して登校できていることに改めて感謝申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

